



### CREACION DEL INSTITUTO DE RELACIONES EUROPEO-LATINOAMERICANAS (IRELA)

Este instituto fue establecido formalmente el 9 de octubre de 1984, como resultado de la iniciativa de un grupo de académicos, periodistas y diplomáticos de América Latina y Europa Occidental que fue acogida por la Comisión de las Comunidades Europeas y adoptada por los parlamentos Europeo y Latinoamericano.

El objetivo principal del IRELA es fomentar y fortalecer los vínculos europeo-latinoamericanos en el nivel práctico y desde una perspectiva regional, para contribuir al proceso de formación de consenso entre las dos regiones. Aspira a convertirse en una institución de enlace que permita intensificar el diálogo político y económico entre Europa Occidental y América Latina.

En la actualidad, los temas prioritarios del IRELA son:

- democracia en América Latina;

- la crisis centroamericana;
- el conflicto del Atlántico Sur;
- la deuda externa latinoamericana;
- el comercio entre las comunidades europeas y América Latina; y
- la transferencia de tecnología entre ambas regiones.

De acuerdo con sus estatutos, el IRELA dispondrá de dos sedes, una en Europa Occidental y otra en América Latina. La sede europea se estableció en Madrid y la latinoamericana está prevista en Brasilia.

